



Die Hauptschülerinnen bewiesen Frauenpower

SEUBERSDORF. Mädchen der 8. Klassen hatten einen Tag lang die Gelegenheit, beim Girls-Day einen „Männerberuf“ kennen zu lernen. Die Lehrkräfte mit Doris Lottner, Luise Glossner, Martina Phytlik und Heike Söllner begleiteten die Mäd-

chen zum Schreiner Max Fischer mit dem Auftrag, neue Kreuze für die Klassenzimmer zu fertigen. Im Vorfeld war schon geplant worden, Holzwürfel herzustellen und diese zu einem Kreuz zu gestalten. Unterschiedliche Holzarten ließen Kreativität

zu, nachdem fleißig gefräst, gehobelt, geschliffen und geölt worden war. Eine Metallplatte und die Holzwürfel mit Magneten erlauben nun eine individuelle Gestaltung für jedes Klassenzimmer in der neusanierten Grund- und Hauptschule. (pvg)